
 

最大的神迹乃是与神和好 

各位，这个世界上最大的神迹不是别的，如果叫我选择的话，一句话——

就是和好、和平、和睦、和亲， 这是最大的神迹了。我们生来想到上帝就怕，

遇到一些困难就怕。你心灵里面怕是因为你心灵里面怕审判者、怕这位上帝。

有一天开始这个怕全部转到、变到爱——遇到困难也是爱，遇到艰难的事情，

也是祂再要在我的身上、在我的家庭里面做什么？反而要得到一个期待。 

各位，我们的人际关系无论怎样的好，我们自然人中间必定总是有许多的摩

擦来的。你的夫妻关系无论怎么样的好，你心灵里面默默地因他的一些话、一

些表情，因他的有一些动作感到有一些的寒心。“他怎么对我这样啊？”“他怎

么这样的看不起我、看轻我？”“他这样的误解我？”受伤！都会有的，每一个

亚当的后裔人都会有的。 

所以受伤、也会伤害人，日子久了，受伤加上受伤，伤害加上伤害，变成很

坚固、很厚的一个墙壁。我跟我旁边的人、跟近处、远处的人，中间总是有一

个墙壁，这是我们大家都经历过的事。 

我们都活在关系里面，我们生活在与上帝的关系、与天使的关系、与众人的

关系里面。关系的恢复是整本圣经的主题。我们教会今天设立的理由，过去 17、

18 年继续不断彼此代祷的内容就是——关系的恢复了。 

节选自 2018 年 2 月 25 日信息：为什么神试验我们? (创世记第 63 讲)  

 


